

Falsches Vergessen

Sonntag, 1. November 2009

Kolumne "Wort zum Sonntag" von Haimo L. Handl, 1. 11. 2009

1989 ist ein besonderes Gedenkjahr mit vielen Anlässen, derer viele gerade nicht gedenken wollen oder sich ganz anders erinnern als wieder viele Andere. 60 Jahre Volksrepublik China, aber nicht 20 Jahre Massaker auf dem Tiananmen-Platz. Der Zerfall des Ostblocks und eine Welle von Staatswerdungen oder, als wichtigstes europäisches Ereignis, die Wiedervereinigung von Deutschland. In fast allen beteiligten Oststaaten erfolgt die Auflösung unblutig, ausser in Rumänien, wo im Dezember die Revolte mit der überschnellen Hinrichtung des Diktatorenehepaares Ceausescu den Höhepunkt erreicht.

Lesen Sie die Kolumne hier.